

/ Ils font Guipavas

Affichage des résultats 1 à 20 sur 83 au total.



TAKUMI SALAÜN

Tranchant nippon

Rares sont ceux dans ce domaine. Takumi Salaün a créé sa coutellerie à Guipavas. À 21 ans, il fournit des chefs parisiens et commence à se faire connaître dans la région.

Publié le 27 février 2025



ÉRIC KERCRET

La santé mentale, une grande cause

Nouveau directeur, Éric Kercret présente la clinique Pen An Dalar, un établissement guipavasien, souvent peu ou mal connu, entièrement dédié à la santé mentale. Cette question qui touche un Français sur cinq est érigée grande cause nationale en 2025

Publié le 30 décembre 2024



NOURA ET JONATHAN PHILIPONA

Des restaurateurs qui font la diff'

Après avoir ouvert deux restaurants aux Portes de Guipavas, Noura et Jonathan Philipona viennent d'ouvrir La Diff, un restaurant de grillades qui sert de tremplin vers la vie active pour des personnes en situation de handicap.

Publié le 30 octobre 2024



VICTOR DA SILVA

Nouvelle référence de la pâtisserie

À tout juste 20 ans, Victor Da Silva a réalisé son rêve de gamin en ouvrant sa propre pâtisserie, qu'il a installée rue du Pont-Neuf, à Guipavas. Mieux : le fameux guide gastronomique Gault & Millau vient de la référencer comme l'une des meilleures adresses du coin. De quoi le conforter dans son envie de développer son affaire en ouvrant d'autres boutiques.

Publié le 29 août 2024



GLENN VAREZ

L'artiste-galeriste protéiforme

Le Guipavasien Glenn Varez vient de lancer l'Atelier Mermoz, son atelier d'artiste qu'il a aussi aménagé pour en faire une véritable galerie d'art. Une nouvelle aventure et un retour à ses premières amours pour celui qui a déjà eu plusieurs vies, dont celle de plongeur dans la marine.

Publié le 27 juin 2024



BENOÎT CAMPION

Après la flamme, il vise les JO

À seulement 26 ans, l'athlète guipavasien Benoît Campion enchaîne les victoires en course à pied. En juin, il portera la flamme olympique lors de son passage par la cité du Ponant, avant d'espérer se qualifier pour s'élancer sur la piste des JO de Paris en 2024 et ceux de Los Angeles en 2028.

Publié le 23 avril 2024



AURÉLIEN GILLES

L'étoffe des champions

À tout juste 19 ans, le véliplanhiste guipavasien Aurélien Gilles accumule les médailles, et pas les moindres. Après avoir remporté par deux fois les championnats de France, il a été sacré vice-champion du monde, l'été dernier.

Publié le 27 février 2024



MISTER DOLLAR

Deuxième round

Après une dizaine d'années d'absence, le groupe local d'electro-rock Mister Dollar s'est reformé en trio. Un EP vient de sortir et un retour sur scène se profile tout bientôt...

Publié le 29 décembre 2023



ROMANE JACOLOT ET EMMA CARIOU

Envolées pour Rio

En août dernier, Emma Cariou et Romane Jacolot, basketteuses guipavasiennes de 15 ans, ont participé à un championnat scolaire international. Direction Rio de Janeiro, Brésil.

Publié le 31 octobre 2023



JEAN-JACQUES MORVAN

Recherche président

Jean-Jacques Morvan préside le comité de jumelage de Guipavas depuis bientôt six ans. Atteint de la maladie de Charcot, il souhaite passer la main. Il assurera néanmoins la transition au sein de l'association.

Publié le 01 septembre 2023



PATRICIA BRAULT

Paris-Brest-Paris, et de trois !

1200 kilomètres à vélo en moins de 80 heures, un sacré challenge pour la Guipavasienne Patricia Brault qui se lance dans son troisième Paris-Brest-Paris. Top départ de la randonnée mythique le 20 août prochain.

Publié le 29 juin 2023



JEAN-CLAUDE QUINQUIS

Les fous du volant

Comme leur président Jean-Claude Quinquis, les Vieux Pistons Bretons sont tous férus de véhicules anciens. Ils organisent leur traditionnelle bourse d'échange et exposition, vingtième du nom, le dimanche 21 mai à Guipavas.

Publié le 24 avril 2023



PAULINE CLOÎTRE

Le bio du panier

L'enseigne Bio de Guip vient de s'installer dans un magasin flambant neuf près du bourg de Guipavas. La dynamique entrepreneuse Pauline Cloître mise sur le bio et l'indépendance, toujours au plus proche de ses clients.

Publié le 31 mars 2023



VALÉRIE LE BOURVELLEC

À fond la caisse (à savon)

Depuis mars 2022, Valérie Le Bourvellec est l'une des trois co-présidents de Guip'Boutik. L'association de commerçants est aujourd'hui dans les starting-blocks pour sa toute première course de caisses à savons, le 28 mai prochain. Inscrivez-vous vite !

Publié le 02 mars 2023



Dans le mille !

Depuis trente-sept ans, le Guipavasien Didier Prigent est un vrai mordu de fléchettes sur cibles traditionnelles. Président de l'Exocet Darts Club, il prépare avec 70 bénévoles la prochaine coupe de France, à Guipavas du 7 au 9 avril 2023.

Publié le 03 février 2023



ENORA MOAL

Écharpes et couronnes

Le 23 septembre dernier, la Guipavasienne Enora Moal était sacrée Miss Bretagne, place maintenant au concours Miss France 2023. Confessions avant le grand show du 17 décembre prochain où tout va se jouer !

Publié le 01 décembre 2022



CHRISTIAN LEROY

Regards de mer

Embarquement imminent pour le Salon d'Automne, où près de 200 artistes se sont donné rendez-vous à Guipavas. Invité d'honneur de cette 39e édition, Christian Leroy y expose sa vision des gens de mer, des regards intenses à croiser du 5 au 20 novembre.

Publié le 27 octobre 2022



LES FRÈRES LABAT

Maîtres cactophiles

Le dépaysement est garanti à la cactuseraie de Creisméas à Guipavas. Les frères Labat y ont créé un paradis pour les plantes succulentes de toutes sortes. Une collection qui ne manque pas de piquant !

Publié le 30 septembre 2022



JULIEN RIOTTEAU

Fou de futnet

En intégrant les Gars du Reun (GDR) football en 2020, Julien Riotteau ne devient pas seulement salarié du club de Guipavas. Venu de Normandie, il y crée dès son arrivée une nouvelle activité avec la pratique dont il est un véritable adepte : le futnet !

Publié le 02 septembre 2022



FRANÇOIS DEBLOCK

Un air d'Avignon

Avec la troupe « Un dernier pour la route », le comédien François Deblock lance la deuxième édition du « Festival Coz Castel » chez lui à Guipavas. Ce petit théâtre de verdure a déjà tout d'un grand ! Rendez-vous du 25 au 28 août 2022.

Publié le 29 juin 2022



